



ときわの里だより

発行者:
〒023-0826
奥州市水沢中田町4番19号
株式会社福伸
グループホームときわの里

令和3年度 第2回運営推進委員会

令和3年6月9日に開催予定だった第2回運営推進委員会は新型コロナウイルス感染症対策の為に中止、書面開催となりました。以下、頂戴したご意見を紹介します。ご意見ありがとうございました。

コロナ禍においても外出行事など工夫し計画実行していることに感謝申し上げます。活動記録写真を拝見し利用者の方々笑顔で楽しく過ごしている様子がかがわれます。(後略)

先日職員の皆さんと利用者さんは2回目のワクチン接種が終わり利用者さんは副反応もなく過ごせたと聞きました。準備から終了まで御苦労なされたことでしょう。職員の皆さんには感謝しています。早く手をとって面会できる日が来ることを願っています。

避難訓練

令和3年6月3日避難訓練を行いました。地震から火災が発生、避難という



設定です。地震発生時は頭を保護し安全



を確保。揺れが収まったのを確認し避難。避難の後、消火訓練も行いました。防火管理者は大きな声で指示を出す、避難の後、戻ってはいけないことなどを確認しました。

コロナワクチン接種

令和3年6月17日2回目のコロナワクチン接種を行いました。今回も社団法人医療法人啓愛会美山病院院長他スタッ



様の皆さまに引き続き吉崎院長の優しい問診に利用者様はにっこり。利用者様には大きな副反応もなく過ぎました。ありがとうございました。

レクの1コマ

令和3年6月18日お天気の良いのでシャボン玉を飛ばしまし



た。きれいなシャボン玉が空に飛んでいきました。

令和3年6月21日マ○ドナ○ドのハンバーガーを昼食に食べました。「こんなの初めてだな。」や「ご飯のほうがいいな。」などの声が聞かれました。



令和3年7月16日スイカ割り大会を行いました。竹刀を思いっきり振りおろし甘いスイカをいただきました。



サービス向上委員会

令和3年6月13日・7月23日身体拘束・介護向上事故予防対策第一部会が、また令和3年7月30日第二部会が開かれました。誤薬防止の対策や車椅子の点検等について話し合いました。



編集後記 7月31日付で定年退職を迎えたパート職員さん。元気な声と美味しい料理が自慢。利用者様代表より「すいとんとがんづきが美味しかったよ。」「また来てね。」など書かれた色紙をプレゼント。雨二モマケズ風二モマケズ自転車通ってくれた10年間。感謝・感謝。福伸は職員70才、パート職員80才の定年です。

